

La Carpa Eurofantasía acogió ayer el acto de entrega de becas a los veinte niños que han sido los beneficiarios del taller de ocio y tiempo libre y apoyo escolar que se ha llevado a cabo dentro del Programa de Intervención Social con la Comunidad Gitana que ha desarrollado la Ciudad Autónoma de Melilla y que se enmarca a su vez en el Plan Nacional de Desarrollo del Pueblo Gitano que promueve el Ejecutivo central. Los niños fueron agasajados ayer con una merienda.

Veinte niños gitanos participan en un programa de apoyo escolar

La acción se enmarca en el Plan Nacional de Desarrollo del Pueblo Gitano en el que también participa Melilla

Jesús Andújar Melilla Hoy

Con la asistencia de la consejera de Bienestar Social, M^a Antonia Garbín, se celebró ayer el acto de clausura del taller de ocio/tiempo libre y apoyo escolar que se ha realizado con veinte niños de la comunidad gitana local.

Esta actuación se encuadra en el programa denominado "Información, promoción e intervención socio-educativa con la Comunidad Gitana de Melilla" que por segundo año consecutivo ha desarrollado la Consejería de Bienestar Social y que a su vez se enmarca en el Plan

Nacional de Desarrollo Gitano.

Estos programas están financiados por el Ministerio de Trabajo y las comunidades autónomas. "Son proyectos de carácter integral, donde se llevan a cabo actividades de intervención social en las áreas de acción social, educación (apoyo y seguimiento escolar) y formación y empleo, entre otras", indicó la consejera Garbín.

La clausura del taller de ocio/tiempo libre y apoyo escolar se llevó a cabo ayer en la Carpa Eurofantasía, a la que acudieron los veinte niños que se han beneficiado de esta iniciativa, que además de recibir una metopa, fueron agasaja-



La fiesta infantil se desarrolló ayer en la Carpa Eurofantasía

Los 20 niños del taller fueron agasajados con una merienda

dos con una merienda. Los pequeños estuvieron acompañados por sus madres que también han participado en un taller de animación y dinamización social.

Actividades

En este último trimestre y dentro de las actuaciones del plan desa-

rollado en Melilla, se ha desarrollado un programa de intervención social, atendido por una trabajadora social, consistente en la implantación de un servicio de información y asesoramiento en el seno de la Comunidad Gitana, con el objetivo de facilitar a los miembros de la comunidad los medios para acceder a los recursos sociales que ofrece la Ciudad Autónoma.

También se han llevado a cabo un taller de animación y dinamización, que tenía como objeto ayudar a mejorar las relaciones personales, saber escuchar y comprender a los demás, en el que han participado 40 mujeres.

Asimismo, en este trimestre se ha desarrollado el taller de ocio/tiempo libre y apoyo escolar, que ha atendido una diplomada en magisterio. Entre sus objetivos tenía como fin enseñar técnicas de estudio, contribuir al crecimiento de la autoestima, incrementar el nivel de asistencia escolar continuada con chicos de la comunidad, favorecer la confianza en las propias capacidades de aprendizaje y posibilitar un espacio en el que cultivar el gusto por aprender.

Han complementado el taller la realización de visitas a museos, asistencia a representaciones teatrales y talleres de manualidades.